

けやき

令和3年度

9月号

NO. 532

練馬区立南が丘小学校

校長 後藤京子

たくさんの感動と勇気に感謝

校長 後藤 京子

42日間の夏休みが終わり、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。昨年度は23日間という、かつてない短い期間でしたが、やはり、「40日間の夏休み」は、昔から子供たちが楽しみにしている夏のイベントの一つであり、なくてはならないものだと感じます。しかし、「特別な夏」は、昨年度以上にコロナ感染拡大の勢いが止まらず、サマースクール、個人面談は行えたものの、水泳教室は中止となりました。各ご家庭では、お子さんと有意義な夏をお過ごしただけでしょうか。

この夏、オリンピック・パラリンピックが東京で開催されています。「すべての人が自己ベストを目指し（全員が自己ベスト）」「一人ひとりが互いを認め合い（多様性と調和）」「そして、未来につなげよう（未来への継承）」を3つの基本コンセプトとし、史上最もイノベティブで世界にポジティブな改革をもたらす大会とすることをビジョンとし、オリンピックは200を超える国と地域が33競技339種目を競い、そしてパラリンピックは、164カ国が22競技539種目をまさに競い合っています。開会式は、「平和」「共生」「復興」「未来」「日本・東京」「アスリート」「参画」「ワクワク感・ドキドキ感」をコンセプトとして開かれました。オリンピックでは、水泳女子200メートル個人メドレーで優勝した大橋悠依選手の泳ぎ、体操男子個人総合と鉄棒で2冠を達成した橋本大輝選手の演技、カナダとスウェーデンの女子サッカー決勝の試合直前の選手たちの膝を立て、差別に抗議する姿、男子マラソンの難民選手による支え合う姿等々、感動と勇気を数多くの場面で感じたのは私だけではなかったと思います。

また、オリンピックの大会運営に直接関わるボランティアの登録は、5万1000人を超えていたということです。選手たちがテレビ中継などで、大会に携わる人への感謝を口にする場面を何度も見ました。陸上男子110Mハードルの選手は、準決勝直前、乗るべきバスを間違えたものの、ボランティアにタクシー代を借りて間に合い、さらに決勝戦に勝ち上がり、金メダルを獲得することができました。一方、SNS等による選手に対する誹謗中傷も問題となりました。そんな中、海外選手に対して、「Even if you don't get a medal, you're still the BEST!! So believe in yourself!」

（「ここに来た時点で最高のレベルです。仮にメダルがとれなくても、失敗と捉えたりしないでほしい。メダルがなくてもあなたたちは、最高の人たちです」と選手村の近くでメッセージを送っている男性がいたというニュースを見ました。まさに学校教育で目指しているメッセージです。とにかく、メダルの数を話題にしがちなオリンピックですが、そこに至るまでの過程を大切にしたいと考えます。1学期、4年生が総合的な学習の時間で「オリンピックモットー」や「オリンピックのシンボルマーク」について調べる学習をしました。5～6年生は2学期に、オリンピックやパラリンピックを振り返り、競技やオリンピック、パラリンピックを支えた人々について学習を進めます。今後、「できないことに着目する」だけでなく、「どうしたらできるか」という、パラリンピックの精神を生かして、教育活動を取り組んでいきます。

2学期のコロナ感染症対応について

新型コロナウイルス感染症のニュースは、毎日トップニュースとして報道されています。緊急事態宣言が8月22日から、9月12日まで延長され、2学期の学校生活を迎え、不安を抱えておられるご家庭も多いことと思います。

本校は、練馬区の改訂版感染予防のガイドラインに沿って、以下のように2学期の教育活動を進めていきます。（緊急事態宣言の延長や学級閉鎖、学年閉鎖、学校閉鎖等により、変更があります。）

行事予定

9月

11日（土）学校公開は、緊急事態宣言中につき、中止（3時間授業）

1年生 引渡訓練 中止

23日（木）～25日（土）6年生 武石移動教室 延期

10月

5日（火）～7日（木） 6年生 武石移動教室

9日（土）道徳授業地区公開講座①

（全年年1組のみ学年分散での参観とします。）

30日（土）運動会（種目数を減らし、学年ごとに開始時刻をずらして実施する予定です。）

11月

13日（土）道徳授業地区公開講座②

（全年年2組のみ学年分散での参観とします。）

27日（土）学芸会（実施方法検討中です。）

12月

11日（土）学校公開（2・4・6年生分散での参観とします。）

※練馬区では、6年生の移動教室の実施を最優先に考え日程編成をしています。そのため、大変残念ではありますが、5年生の移動教室は中止することとなりました。

お願い

今まで以上にお子さんの健康観察をしっかりと行っていただき、感染予防にご協力をお願いします。

① 毎日の健康観察の徹底

毎朝、検温し、健康観察カードに記入し、持たせてください。健康観察カードは、教室入室後ではなく、廊下で確認を行います。1学期は、カード忘れ、検温忘れが大変多かったと聞いています。必ずご家庭で検温をし、観察カードの記入漏れのないようをお願いいたします。

また、発熱等の場合、また、ご家族に発熱等の症状がある場合は、必ず、休ませてください。（出席停止となり、欠席扱いにはなりません。）

◇持ち物について

- ・冷水器はまだ使用できません。水筒を毎日持たせてください。
- ・マスク入れ（小さめのビニール袋等）を常に持たせるようお願いいたします。紛失した時のために、予備のマスクもお願いいたします。
- ・一日に何度も手を洗います。まだまだ汗もかきます。必ずタオルを持たせてください。替えのタオルもあると良いと思います。

9月の行事予定

| | | | | | | |
|----|---|------------------------------|------|----|---|-----------|
| 1 | 水 | 始業式 給食始 | 午前授業 | 16 | 木 | |
| 2 | 木 | | | 17 | 金 | |
| 3 | 金 | 移動教室説明会(6年) | | 18 | 土 | |
| 4 | 土 | | | 19 | 日 | |
| 5 | 日 | パラリンピック閉会式 | | 20 | 月 | 敬老の日 |
| 6 | 月 | | | 21 | 火 | |
| 7 | 火 | 都・学力意識調査(6年)②③ 身体計測(3・4年) | | 22 | 水 | |
| 8 | 水 | 都・学力意識調査(5年)②③ 身体計測(1・2年) | | 23 | 木 | 秋分の日 |
| 9 | 木 | 都・学力意識調査(4年)②③ 身体計測(5・6年) | | 24 | 金 | |
| 10 | 金 | 安全指導 | | 25 | 土 | |
| 11 | 土 | 土曜授業 練馬区一斉防災訓練 | ↓ | 26 | 日 | |
| 12 | 日 | | | 27 | 月 | |
| 13 | 月 | クラブ(変更の可能性あり) | | 28 | 火 | |
| 14 | 火 | | | 29 | 水 | |
| 15 | 水 | | | 30 | 木 | 水曜時程5時間授業 |

お知らせ

千葉 沙織 主任教諭が出産休暇に入りました。3年2組は、担任が変わります。よろしくお願いいたします。

個人情報の取り扱いについて

本来でしたら、学校独自で年度当初に確認をするべきところを、2学期始めになってしまったことについてお詫び申し上げます。

学校では、学校だより、学年だより、学級だより、ホームページ等で教育活動について情報を発信しています。今年度からお子さんが持っているタブレットのクラスルームを連絡や学習等に活用しています。写真を掲載する時は顔がはっきりとわかるような掲載の仕方は行いません。

写真掲載について、同意できない方は下記の用紙に記入し切り取り、担任までご提出ください。

----- き ----- り ----- と ----- り -----

個人情報掲載について

学校から発信するおたよりやホームページ、クラスルーム内への写真掲載には同意しません。

令和3年 月 日

年 組 児童氏名 保護者氏名